

Arrestan a mujeres con 1.500 papelillos listos para comercializar durante el "18"

Rápida acción policial tras una alerta ciudadana a la central de Seguridad Pública de El Tabo terminó con la detención de dos presuntas implicadas en la venta de drogas en el sector de la Piedra del Elefante.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersonantonio.cl

Una denuncia realizada por un vecino del sector de la Piedra del Elefante en la comuna de El Tabo activó una rápida operación policial que culminó con la detención de dos mujeres acusadas de presunta venta de drogas.

Según explicó el director de Seguridad Pública de la Municipalidad de El Tabo, Esteban Álvarez Clavijo, la llamada alertó a las autoridades sobre un posible movimiento relacionado con la venta de pasta base en el área, lo que llevó a la movilización inmediata de los recursos de seguridad local y de carabineros.



EN EL OPERATIVO POLICIAL CARABINEROS INCAUTÓ 1.500 DOSIS DE DROGA QUE AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN ESTABAN SIENDO ANALIZADAS.

DENUNCIA

"Recibimos la denuncia a través de los números de emergencia en nuestra central de televigilancia, donde un vecino reportó una actividad sospechosa relacionada con la venta de droga. Tras verificar la información, nuestros móviles de la Dirección de Seguridad Pública se dirigieron al lugar, y se informó a Carabineros de Chile, quienes respondieron de manera inmediata", detalla

Esteban Álvarez.

Al llegar al lugar, los funcionarios de carabineros intentaron ingresar al domicilio señalado, lo que llevó a que una de las mujeres sospechosas intentara deshacerse de un bolso arrojándolo a la casa vecina. Dentro del bolso, los efectivos policiales encontraron alrededor de 1.500 papelillos que, según indicios preliminares, contenían pasta base de cocaína

***4103**

es el número que recibe llamados ciudadanos de emergencias en la comuna de El Tabo.

lista para su comercialización, especialmente en el contexto de las próximas Fiestas Patrias.

El director de Seguridad Pública de El Tabo confirmó que "esta mujer al ver a personal de carabineros ingresando a su domicilio lanzó un bolso con cosas que se desconocían al momento a la casa de al lado en el cual carabinero, en el mismo procedimiento se percató que al interior había alrededor de 1.500 papelillos que presuntamente son de pasta base, los cuales estaban

dispuestos para comercializarse en esta época de Fiestas Patrias".

DETENIDAS

Inicialmente, una mujer fue detenida en el operativo. Sin embargo, la investigación en curso reveló la implicación de una segunda mujer, también adulta, ambas hasta el cierre de esta edición bajo custodia en la Tenencia de Carabineros de El Tabo, a la espe-

ra de las instrucciones del Ministerio Público.

El director de Seguridad Pública, Esteban Álvarez, subrayó la relevancia de este caso no solo por la magnitud del decomiso, sino por lo que representa en términos de confianza ciudadana.

"Nuestro sistema de emergencia comunal está bien coordinado con Carabineros, la Armada, la Policía de Investigaciones y Bomberos, según lo requiera la situación", afirmó el funcionario.

CONTACTO

Esteban Álvarez también aprovechó la ocasión para enfatizar la importancia de la denuncia ciudadana, explicando que "las denuncias son vitales, no solo para respaldar a las instituciones públicas, sino también para nutrir las estadísticas que nos permiten monitorear el movimiento delictual y las incivildades que pueden perturbar la tranquilidad de nuestra comuna. Queremos recordar a los vecinos que nuestros números de emergencia, como el asterisco 4103 de la central municipal, están siempre disponibles para recibir cualquier tipo de denuncia o solicitud de ayuda".